



Spendenübergabe in Leuna

10.02.2023 00:00 CET

TotalEnergies Raffinerie Mitteldeutschland GmbH spendet 3.000 Euro

Im Jahr 2022 hat die TotalEnergies Raffinerie Mitteldeutschland in Summe 100.000 Euro an lokale Vereine, Institutionen und Organisationen gespendet. Bärenherz freut sich über 3.000 Euro.

Geschäftsführer der Raffinerie, Thomas Behrends, begrüßte sieben der insgesamt 27 Spendenempfängerinnen und -Empfänger zu einer offiziellen Spendenübergabe in der Raffinerie. Ziel der Veranstaltung war es, einen

Einblick in die Arbeit der Begünstigten zu erhalten und ihnen die Möglichkeit zu geben, die Projekte vorzustellen, die mit der Unterstützung der Raffinerie umgesetzt werden konnten. Wir freuen uns sehr darüber, das Geld für die pflegerische Versorgung der unheilbar kranken Kinder im Kinderhospiz Bärenherz verwenden zu dürfen.

"Ich bin beeindruckt von der großartigen Arbeit, die die Vereine, Institutionen und Organisationen leisten, viele davon ehrenamtlich. Mit den Spenden-Geldern kann viel Gutes in der Region erreicht werden. Uns ist es wichtig, dort zu helfen, wo wir als Unternehmen aktiv sind. Dabei fördern wir insbesondere gemeinnützige Organisationen, die sich für den Schutz und die Integration von Kindern und Jugendlichen, für den Schutz der Umwelt sowie für Sicherheit einsetzen", sagte Geschäftsführer Thomas Behrends im Rahmen der Veranstaltung.

Wir bedanken uns herzlich für die tolle Spende, die wir einsetzen für die pflegerische Versorgung der unheilbar kranken Kinder im Kinderhospiz Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de